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接任會長的心路歷程
會長 陳登龍

承
接北區登山聯誼會會長的職務，至今

已接近一年，目前已經完成三個活動

的辦理！

依稀還記得與上屆沈會長 伍雄及前會長

李坤昌兩位哥哥，在沈會長 伍雄的會長任

內邀約幹部們共同到草嶺古道，一同前往辦

理活動前的場勘，為2021/11/27事先安排及

討論，擔任伍雄會長任內的幹部的我，印象

中在那二年的時間，因個人的公務較為繁忙

，一直沒能和伍雄會長及其他幹部們一起為

會員付出些什麼及做一些幹部應該要做的事

；於是在活動前幾周，安排和伍雄會長及前

會長坤昌哥哥三人一起在小雨中一起去福隆

及東北角幾個地點做事先的場勘及討論，三

人最後也在福隆的草嶺古道的入口處，一起

在土地公廟前為11/27的活動祈求能順利平

安進行。熟料二位哥哥竟向我遊說：是否能

承接北區登山聯誼會會長之職務，小弟我著

實的嚇了一跳！心裏才在思考，擔任幹部一

職卻未場勘過，內心或多或少都覺得過意不

去，但怎麼好像變成了鴻門宴？幾經考量平

日的公務繁忙，當下無法立刻答應這二位哥

哥的請託，而後江前理事長 辰雄來電，非

常熱情的邀約，小弟我本人〝恭敬不如從命

〞就順勢答應了江前理事長，承諾接下會長

一職；真的是接了通電話昏了頭⋯⋯，現在

回想起來，我們江前理事長的口才可真是了

得，太厲害了！

北區登山聯誼會北區登山聯誼會

43臺灣電信月刊．臺灣電信月刊．Taiwan Telecommunication MonthlyTaiwan Telecommunication Monthly



會 務 宣 導會 務 宣 導

依稀記得我們家的老大常常對我耳提面命

，即然答應了，就要好好努力的去執行並完

成，否則就不要冒然承諾！這一句話時常在

我的腦中浮現，小弟我以誠惶誠恐的心，將

今年每一次的活動努力完成以達成使命。

曾經因為氣候因素的關係而取消了活動（

二次），以致每次前置作業準備的時間就會

顯得局促！幸而我們登山聯誼會裡有帥哥、

美女幹部們出錢出力，大家都能共同協助小

弟來完成每一次的活動，以及各位長官及幹

部們每一次辦理活動大家熱情的參與以及出

錢出力的付出，讓我們的活動都能順利且經

費充足下完成每一次的挑戰，大家真的是太

棒了，登龍會長再次感恩，謝謝您們來協助

及熱心幫忙！

尤其在第三次活動，北區登山聯誼會與中

區登山聯誼會總計80人，在8度的風大有雨

的情況下，完成約12公里來回的抹茶山及聖

母山莊的挑戰，享用美味且熱騰騰的杯麵及

薑母茶。（24人登頂成功）

小弟我再此謝謝會內全體人員的支持及愛

戴，陳創會長 景松的鼎力支持，也再次謝

謝幹部：尊敬的前創會李前會長 坤昌、安

琪姊、張副會長 勝榮、徐副會長 苙綱、邱

會計 麗瑜、蔡財務 玉鳳、會務培培、胡慧

瑀、陳鈺津、李永漢、簡森林、李有義和前

會長伍雄哥哥，愛你們，有您們真好！

北區登山聯誼會2022的里程碑：

活動 日期 活動內容 參與人數

一 111年3月6日 圓山老地方登山健行活動及會長交接 92人

二 111年10月29日 48屆全國登山大會師合辦 林口森林步道登山健行 40人

三 111年12月17日 與中區登山聯誼會合辦-宜蘭抹茶山登山健行 42人
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